
 Vecinos y vecinas de Balazote: 

Estamos pasando por la etapa más complicada que se nos podría plantear. Está en juego la salud, 
también la vida de muchas personas que en caso de contagio no podrán superar la enfermedad. Cada 
día escuchamos el incremento de los casos positivos por COVID-19. 
Lamentablemente Balazote no es una excepción. Siempre he manifestado mi compromiso de 
manteneros informados y así lo haré. 
 

Los casos positivos en Balazote siguen aumentando. Hay muchas familias y personas confinadas en sus 
casas cumpliendo con la cuarentena que se les ha indicado. 
 

Se están haciendo una gran cantidad de test PCR cada día, todos los que son necesarios. 
 

Debemos ver esta pandemia como un problema de todos y todas. Actuar como sociedad y pensando, 
tanto en nosotros como en los demás, será la única forma de salir de esta situación con las menores 
consecuencias posibles. 
 

La mayoría de personas están cumpliendo con las normas de seguridad pero estamos teniendo un 
grave problema con las salidas, quedadas, fiestas y sobretodo los viajes que están haciendo algunos 
grupos. 
 

Os ruego y os imploro que si alguien tiene programado viajes en grupos se CANCELEN. La situación se 
está DESCONTROLANDO por este tipo de imprudencias. 
 

Padres y madres, por favor, necesitamos que controléis la movilidad y los contactos que puedan tener 
vuestros hijos e hijas. 
 

Todos tenemos ganas de juntarnos con nuestras familias y amigos, también tenemos ganas de viajar… 
pero en estos próximos días y semanas debemos evitar cualquier contacto con otras personas y 
también controlar, en la medida de lo posible, las salidas y entradas al pueblo. 
 

Ruego que todas aquellas personas que estén contagiadas, con síntomas, que sean convivientes de 
contagiados o cualquier persona a la que se le haya indicado que guarde confinamiento, se queden en 
casa y que sean sus familiares o conocidos quien les asistan en lo que necesiten (compras de comida, 
compra de medicamentos…) 
 

Los próximos días serán cruciales en Balazote. Iremos supervisando y controlando, como así venimos 
haciendo, la evolución en la situación sanitaria de nuestra localidad. 
 

Os pido disculpas si mis palabras parecen demasiado duran en algunas frases, pero os aseguro que más 
siento yo tener que hacerlo. 
Lo más importante ahora es GUARDAR LA DISTANCIA DE SEGURIDAD Y EVITAR CUALQUIER 
CONTACTO FÍSICO.  
 

Aprovecho para agradecer la buena disposición y atención que nos está prestando la Delegación de la 
Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha en Albacete D. Pedro Antonio Ruiz Santos y también los 
profesionales del Consultorio de Balazote (Médicas, enfermer@s y rastreadora) todo dirigido por el 
Coordinador D. Antonio González Cabrera.  
 

Mucha precaución y cuidado. 
Mateo Simarro García 
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